

Quelques raisons de choisir « œco Églises pour l'environnement » pour vos collectes

Saison de la Création 2023 « Espérer pour le climat, c'est agir ! »

Message court:

La collecte d'aujourd'hui est destinée à l'association œcuménique œco Églises pour l'environnement. œco Églises pour l'environnement est une organisation environnementale chrétienne active dans toute la Suisse. En soutenant œco, vous renforcez l'action des Églises qui s'engagent pour la sauvegarde de la Création.

Nous comptons sur votre soutien et vous en remercions !

Message long:

La collecte d'aujourd'hui est destinée à l'association œcuménique œco Églises pour l'environnement. œco s'engage pour un comportement respectueux de l'environnement dans les Églises et les paroisses et publie chaque année des documents qui renforcent l'action « Saison de la Création » (Un Temps pour la Création). œco a choisi pour slogan 2023 « Espérer pour le climat, c'est agir ! » En s'engageant pour la protection de leur environnement, les Églises et les paroisses aident à garder vivant dans la société l'espoir de l'avenir.

A part l'action Saison de la Création, œco Églises pour l'environnement conseille les paroisses au niveau pratique en organisant des cours intitulés « L'énergie dans les églises » ou en leur mettant à disposition des publications comme le guide de l'environnement « Paroisses vertes » et attribue en outre le label « Coq vert » aux paroisses qui ont systématisé leur gestion d'environnement.

œco Églises pour l'environnement est une organisation environnementale chrétienne active dans toute la Suisse. En soutenant œco, vous renforcez l'action des Églises qui s'engagent pour la sauvegarde de la Création. L'activité d'œco dépend pour un tiers des contributions volontaires et des collectes, l'association compte donc sur votre soutien et vous remercie de vos dons !

Autres éléments:

L'association œco Églises pour l'environnement est issue du processus œcuménique pour la justice, la paix et la sauvegarde de la création. Elle a été créée en 1986 dans le but « d'ancrer plus profondément dans la vie et le message de l'Église la responsabilité de la sauvegarde de la Création ».

œco Églises pour l'environnement est reconnue aujourd'hui par [l'Église évangélique reformée de Suisse \(EERS\)](#), par la [Conférence des évêques suisses](#) et par [l'Église catholique-chrétienne de la Suisse](#) dans sa fonction de service des Églises axé sur l'environnement. Les membres d'œco Églises pour l'environnement sont des paroisses, des Églises cantonales, d'autres organisations liées à l'Église et des particuliers. œco est financée par les cotisations, aux dons, les collectes, la vente de matériel ainsi que par les subsides alloués à certains projets.

Recommandations concernant la Saison de la Création



AGCK Arbeitsgemeinschaft christlicher Kirchen in der Schweiz
CTEC Communauté de travail des Eglises chrétiennes en Suisse

La [Communauté de travail des Eglises chrétiennes en Suisse CTEC](#) invite à célébrer la Saison de la Création. L'Église évangélique reformée de Suisse, l'Eglise catholique-chrétienne de la Suisse et la Conférence des évêques suisses CES recommandent également, dans l'esprit du 3^e Rassemblement Œcuménique Européen, de consacrer à la prière pour la Création la période qui s'étend entre le 1^{er} septembre et le 4 octobre.

Pour l'Eglise catholique-romaine, le Pape François a institué, le 1^{er} septembre, la « Journée mondiale de la prière pour la sauvegarde de la création ». Il souhaite « que cette journée de prière puisse impliquer également, d'une manière ou d'une autre, d'autres Eglises et communautés ecclésiales et qu'elle soit célébrée en consonance avec les initiatives que le Conseil Œcuménique des Eglises organise sur ce thème ».

Actualisé le 21.03.2023